

finanzieren. Dies geschah dann bei der Firma Lakaze, dem Lackier- und Karosseriezentrum von Daimler-Chrysler in Ludwigsfelde, die den Restbetrag übernahm.

Gemeinsam mit den Sponsoren stießen die Großbeerener Kameraden und Verwaltungsvertreter darauf an, dass das neue Fahrzeug möglichst selten gebraucht wird.

## Boxer-Rüde 24.6.05 aufgefunden

**GADSDORF** ■ In Gadsdorf wurde ein brauner Boxer-Rüde aufgefunden. Wer das Tier vermisst oder den Besitzer kennt, wende sich bitte unter ☎ (03 37 03) 9 59 50 an das Sperenberg Ordnungsamt.

24.6.05